

La Soledad

Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de los órdenes, COCHES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. AVELLANAS, 20 Teléfono núm. 548

LA POLAR

Sociedad Anónima de Seguros, BILBAO Capital social: 100.000.000 de pesetas Garantías depositadas: 50.000.000 Administrador depositario, el BANCO DE BILBAO

Ninguna Sociedad en el mundo ha iniciado el seguro con mayores garantías depositadas. Seguros sobre la vida a prima fija y con participación en los beneficios. Seguros contra incendios y diferidas. Seguros marítimos sobre cascos y mercaderías. Seguros contra incendios de transportes y sobre valores. Seguros individuales contra la incapacidad permanente. Seguros ferroviarios a prima única. Agentes y Representantes en todas las provincias.

GRAN INVENTO

Nuevo triunfo al genio inventor da el nuevo aparato denominado PARRILLA AMERICANA. Cuántas son las familias que diariamente lamentan las malas condiciones de las carnes españolas! Injustas e infundadas son tales apreciaciones, por ser las carnes de esta Península tan buenas como las de otros países...

Manifiesto a los estudiantes de Medicina

Compañeros: La facultad de Derecho, unida, dando muestras de compañerismo, al que jamás faltaron sus alumnos, se adhirió a vuestra protesta contra el arbitrario e injusto castigo de que han sido víctimas los compañeros de Santiago por parte del ministro de Instrucción pública.

Valiéndonos única y exclusivamente del derecho de la fuerza que como ministro le asiste, he creído poder dominar el conflicto cual si se tratase de una capital rusa. Ni los tiempos son los más a propósito para tales arbitrarias medidas, ni en nuestra nación han perdido los estudiantes todavía el concepto de sus deberes y derechos.

Teniendo en cuenta estas razones, es por lo que os decimos que estamos en un todo al lado vuestro y que correremos la suerte de los demás compañeros de España.

Protestamos, cual ya lo han hecho por medio de la prensa otros compañeros, de los brutales atropellos de que hemos sido víctimas esta mañana por parte de la policía, que ha escudado las órdenes del Gobernador.

La ciudad autorizada se ha querido conquistar nuestra antipatía desde el primer momento, y lo está consiguiendo.

Almo y adelante; la facultad de Derecho jamás retrocedió ante ningún peligro cuando va en defensa del derecho y de la justicia hallados.

Recibid con este Manifiesto las seguridades de nuestro aprecio y compañerismo.

Salud y unión.

Estudiantes valencianos, permanezcamos unidos, que la unión es la fuerza!

La Comisión.

Convocatoria

Se nos ruega la publicación de la siguiente: Con el fin de evitar que el Gobernador pueda tener motivos para un nuevo apaleamiento, se convoca a todos los estudiantes valencianos para mañana a las nueve de la misma a la Universidad literaria, que es nuestra casa, para tomar acuerdos importantes.

Censura telegráfica

Los correspondientes no han podido dar cuenta a los periódicos de Madrid y provincias de los sucesos ocurridos hoy en esta ciudad por haberse establecido la más absoluta censura.

Nota final

Lo ocurrido ha sido hoy objeto de todas las conversaciones en Valencia, dando motivo a muchos y variados comentarios, siendo la opinión general contraria a la intervención personal del señor Gobernador para disolver la manifestación y al empleo de fuerza contra estudiantes inofensivos, lo cual ha sido objeto de muchas censuras.

Noticias locales

Bajo el pseudónimo Yo y en memoria de la difunta esposa del donante (Q. E. P. D.), se nos han remitido hoy trece pesetas para los pobres, de cuya cantidad remitiremos ocho pesetas para la familia del inolvidable maestro D. Manuel Noya, y las cinco pesetas restantes las distribuiremos entre las familias necesitadas que habitan en las calles de San Ramón, 3, bajo, y Monjas Catalinas, 10, bajo. Dios premie la caridad del incógnito bienhechor.

Segue dominando el venticello del SE. bastante fresco, pero el tiempo reinante es hermoso, y la temperatura, que al sol llega en su máximo a 26°, oscila en su medio entre los 10 y 14°. El barómetro marca 761 mm.

Ayer a última hora de la tarde recibió el señor Gobernador un telegrama del señor ministro de Gracia y Justicia, en el que dice que aplaza su viaje a nuestra ciudad hasta que pase el período electoral. Se han confirmado, pues, las noticias que nos comunicó la Agencia Mencheta.

Como dijimos, la comisión de Propaganda y Cartel de la Junta de Feria comenzó ayer tarde sus tareas, tratando en primer término del cartel anunciador, y se acordó pedirle al laureado pintor Sr. Sorolla que, como valenciano y para cooperar a la brillantez de los festejos, pinte el boceto, cosa que es de esperar no niegue el mencionado artista, pues el ruego se lo hará al Sr. Sorolla, en nombre de la Junta de feria, el Alcalde, a quien se le comisionará al efecto.

El presupuesto de la comisión se fijó en 8.000 pesetas, trazándose líneas generales respecto a la manera de hacer la propaganda de la feria y al modo de lograr facilidades para que la asistencia de forasteros sea la mayor posible, conviniéndose en gestionar la concesión de trenes extraordinarios y en organizar botijos artísticos, nombrándose comisiones de valencianos que en Madrid y en Barcelona secunden los trabajos de la comisión. Como uno de los medios de propaganda, se aceptó en principio el de los sobres comerciales con alegorías de la feria y vistas de Valencia, a semejanza de lo que hizo la junta de feria del Ateneo Mercantil.

Por último, se acordó nombrar adjuntos de la comisión a los reputados fotógrafos señores Orav Raf y Barberá.

Un telegrama de Madrid dice que anoche se reunió la comisión de Festejos del Congreso Internacional de Medicina y acordó celebrar algunos, que serán de pago—por suscripción—además de los oficiales. Entre los primeros figurarán dos excursiones, una al Escorial y otra a Toledo. En el programa de fiestas en honor de los congresistas, además de la recepción y una Garden-Party en Palacio, que ya se anunció, habrá otra recepción en la Presidencia del Consejo de ministros, un banquete en el ministerio de la Gobernación a los delegados oficiales, una corrida de toros con cabaleros en plaza, que organiza la Diputación provincial de Madrid, una recepción en el Ayuntamiento y una función de gala en el Teatro Real.

Se nos remite para su inserción el siguiente aviso: Se publica a todos los individuos que forman parte de la junta provincial del partido Republicano Gubernamental acudan el próximo domingo, a las once de la mañana, al Casino Republicano, Calatrava, núm. 6, para nombrar el individuo que lo ha de representar en la Asamblea que se ha de celebrar en Madrid el 25 de marzo.

Anoche en el expreso salió para la corte nuestro particular y distinguido amigo el señor marqués de Cáceres.

Hay han celebrado sesión las siguientes comisiones municipales, tomando los acuerdos que a continuación se expresan:

Ensanche.—Conceder varias licencias para realizar obras, entre ellas la de construcción de una espilla en la Iglesia de la calle de la Caballada; que se abren en obligaciones del empréstito del Ensanche la expropiación de la casa núm. 42 de la calle de Carlos Corvera; que se requiera al propietario de la casa núm. 3 de la calle de Carlos Corvera para que nombre perito que le represente en la expropiación de la misma; conceder cinco licencias para instalar motores a gas; que previo abono de 1968 pesetas por el Sr. Casanova se le expida carta de pago y condona del recargo extraordinario del 4 por 100; aprobar el pliego de condiciones económicas para el desvío de la acueducto de San Jerónimo; designar a los Sres. Ordeig y Tatay para que interesen la avenencia con varios propietarios de la Granvia para expropiación de terrenos.

Personal.—Admitir la dimisión del oficial de Secretaría Sr. Fuster; destituir de su cargo al auxiliar de la misma Sr. Maya; trasladar la tenencia de alcaldía del distrito de la Universidad a una casa particular de la calle de Bonaire y la del Museo a otro local en las mismas condiciones de la calle de Liria, y nombrar auxiliares de la Secretaría municipal a los que fueron aprobados en las últimas oposiciones a dichos cargos.

La comisión municipal de Mataderos, que también estaba convocada para hoy, no ha podido reunirse por falta de número.

El directorio republicano del distrito de Chiva-Carlot ha acordado no aceptar la renuncia de la candidatura a diputado a Cortes que ha hecho nuestro paisano el Dr. Escudor, y tiene el propósito de persistir en sus trabajos para sacarle triunfante, confiando en que aceptará la lucha.

El Alcalde ha ordenado al contador municipal continúe el adquirentado de la calle de las Blanquerías, comunicando asimismo a la Asociación de Nuestra Señora de los Desamparados la exención de contribuir a dicho servicio.

Hemos recibido el segundo número del folleto que contiene la segunda serie de conferencias celebradas en la Universidad popular. Dicho folleto se halla de venta en la conserjería de dicho centro con el 20 por 100 de rebaja, en cuya dependencia se admitirán suscripciones.

La Alcaldía ha ordenado al director de la Compañía del ferrocarril Central de Aragón presente los planos de la misma en el término de 15 días, bajo apercibimiento de multa.

En la Caja de la Diputación se han recaudado hoy las siguientes cantidades: del Ayuntamiento de Masanagrell, por contingente, 1.018 pesetas, y del Puerto, para carreteras, 2.070 80.

Venciendo en 1.º de abril próximo un plazo de intereses de obligaciones hipotecarias de la nueva Cárcel, los tenedores de esta clase de valores pueden presentar los cupones por medio de factura en la Depositaria de fondos provinciales para su liquidación y pago.

Se ha trasladado al arquitecto municipal señor Barbero el acuerdo del Ayuntamiento acerca del concurso para la adquisición de local con destino a escuelas públicas en Benifarrag, ordenándole la inspección de dos casas en las calles Nueva y Mayor de dicho poblado para el indicado fin.

Ha sido remitido al señor Gobernador el proyecto de la reforma del Matadero de Gandía.

Se ha ordenado al arquitecto mayor del Ayuntamiento, Sr. Alfaro, proceda al arreglo del camino destinado a la conducción de carnes desde el Nuevo Matadero al casco de esta ciudad.

La Alcaldía ha dado las oportunas órdenes al jefe de la Guardia municipal para que presente una relación de los propietarios de la calle del Colegio del Patlar, que han de contribuir al asfaltado de la misma.

Se ha ordenado al Inspector municipal la desinfección de una escuela municipal en el Grao.

Con motivo de la inauguración del local donde está instalada la Sociedad Patronato Musical de Pueblo Nuevo del Mar, se celebró anoche una amenísima velada musical, en la que tomó parte la laureada música de la misma, que tan acertadamente dirige el maestro Borrero. A dicho acto concurrió el eminente maestro Giner, que fué obsequiado con un banquete en Miramar por la junta directiva del Patronato. Terminado éste, dirigióse a la casa social, donde se celebró el concierto, ejecutando la banda el pasodoble «Viva Giner», sinfonia de la ópera Tosca, preludio de la ópera Sagunto, que fué repetido, dirigiendo la segunda vez el Sr. Giner. «Escenas fantásticas», poema del maestro Borrero, premiado en Oporto, y un alegre pasodoble final. La velada terminó con un elocuente discurso del maestro Giner alentando a todos para el estudio y otro de gracias pronunciado por el vicepresidente de la Sociedad, D. Nicolás Fayos.

En los salones del Circulo Obrero de San Vicente Ferrer dió anoche su anunciada conferencia el docto jesuita P. Vicent, que comenzó su discurso felicitando a los obreros por que en breve se establecerá en Valencia una cooperativa de obreros y una Sucursal del Banco de León XIII. A continuación pasó a demostrar la existencia de Dios, aduciendo gran número de argumentos físicos y combatió las teorías materialistas. El jueves próximo no habrá conferencia, en atención a la festividad de San José.

A bordo del vapor Vicente Ferrer han venido esta mañana de Barcelona 98 pasajeros.

Se ha concedido al médico Sr. Herrero la suma de 730 pesetas, por una sola vez, como recompensa por los servicios prestados al Ayuntamiento durante varios años.

Para los efectos oportunos, la Alcaldía ha comunicado al administrador de Hacienda y contador municipal el remate de la subasta del arbitrio voluntario sobre medida de caldos y otros artículos a favor del Sr. Gaent, por la cantidad de 2.253 pesetas anuales.

Procedente de Fiume y Catania, ha llegado esta mañana al puerto el vapor italiano San Severo, importando 14.000 tablonos de madera.

Se ha ordenado al Parque entregue al 8.º regimiento de Artillería 25 tercercias para el servicio del mismo.

A las cinco de esta tarde, y después de recibir los auxilios espirituales, ha dejado de existir la respetable señora doña Vicenta Riuort, viuda de D. Macario Pérez, que era muy estimada por sus virtudes y distinguido trato. Al legítimo dolor de su hijo nos asociamos, y al darle nuestro sentido pésame elevamos una plegaria al Altísimo por la gloria eterna de la ánima y para que conceda a los que la lloran resignación y consuelo. En paz descanse el alma de la difunta!

Se nos ruega la inserción de la siguiente convocatoria:

«Los perjuicios graves que ha de reportar al comercio y consumo en general el azucar el trust ó monopolio de dicho dulce que tratan de constituir los fabricantes del mismo, ha repercutido ya con nota desagradabilísima entre los comerciantes y consumidores de Barcelona y otras plazas, formulándose serias protestas en contra de los manejos que se están llevando a cabo para la formación del trust.

Siendo como es el azucar uno de los artículos de primera necesidad para la vida, indudablemente ha de venir a recaer el perjuicio del trust, caso de que éste llegase a constituirse, como se cree probable, en la masa general consumidora, puesto que precisamente será encarecido este dulce, según ya se anuncia.

Por ello, pues, a Valencia toca también protestar energicamente de este monopolio, que solo viene a beneficiar a los fabricantes en perjuicio de todo el consumo; y al efecto, se convoca a los detallistas, chocolateros, confiteros, cafeteros, licoristas, fabricantes de gasosas, horchateros y a todos cuantos afecte el monopolio de los azúcares a una reunión, que se celebrará mañana sábado, a las siete de la tarde, en los salones del Ateneo Mercantil, para tratar sobre el particular y formular la correspondiente energía protesta.

Manuel Ferrer y compañía.—José García Soucase.—Hijos de Manuel Aranda.—Florento Pasaual y compañía.—Salvador Torres.—Juan Ferrandis.

El jefe de los trabajos estadísticos de esta provincia D. Vicente Sanohis Catalá ha tenido la atención, que le agradece, de remitirnos el estado demostrativo de los nacimientos y defunciones ocurridos en esta capital durante el pasado febrero, y de sí se desprende que en el citado mes nacieron en nuestra ciudad 599 criaturas vivas, de ellas 566 legítimas y 33 ilegítimas, y 21 muertas, lo que da un promedio de 2.80 por 1.000 habitantes. Las defunciones ascendieron a 589, ó sea el 276 por 1.000. Las enfermedades que más víctimas han ocasionado han sido las del corazón, meningitis, bronquitis, tuberculosos, enteritis, congestiones y otras del aparato respiratorio.

El Colegio de San José de esta ciudad ha organizado solemnes festejos en honor de su excelso Patrono, que se celebrarán pasado mañana y el jueves próximo, día propio del Santo. El domingo, a las cuatro de la tarde, se verificará la promulgación de dignidades, ceremonia que dará principio con un acto de «Elucidación Histórica-Natural con proyecciones fotográficas acerca de la vida orgánica a través del tiempo»; seguirá un intermedio musical, en el que se ejecutarán selectas composiciones; después se procederá a la proclamación de dignidades, y terminará la fiesta con un hermoso himno de A. Payá, y el día de San José, a las seis y media, habrá Comunión general, durante la cual ejecutarán a sepieto escogidas piezas y se cantarán la «Plegaria a San José», de García Muni; el «Discite a me», del P. Balzañi, S. J., y el «Panis Angelicus», de Estava. A las cinco de la tarde se celebrará solemnisísima fiesta religiosa con reserva y bendición.

El conajal Sr. Gómez Cavado, con el cabo de la Guardia municipal José Calatayud, algaquil Miguel Puig y guardia Tomás Garcés, ha decomisado hoy 286 panes faltos de peso.

El Ilustrado profesor de dibujo de este Instituto, D. Luis Bri, que después de reñidas oposiciones ha alcanzado una cátedra en la Coruña, y a quien la Junta del IV Centenario de esta Universidad concedió una medalla de oro por su trabajo presentado en el Certamen literario, ha obtenido el número uno en las oposiciones recientemente celebradas en Madrid a la cátedra de la Escuela de Bellas Artes de Almería, obteniendo, por consiguiente, dicha cátedra. Nuestra enhorabuena.

La Empresa del teatro Principal de Castellón ha organizado para el día 22 del actual en que se ha de celebrar en aquella capital la gran corrida de toros llamada de la Magdalena, una función que comenzará a las diez de la mañana y en la que se pondrán en escena obras aplaudidas del género chico.

Para la asistencia facultativa de las fuerzas que hay acantonadas en el campamento de Paterna, ha sido designado el médico D. Pascual Brenguer.

Tenemos el gusto de manifestar al público en general que en el vecino pueblo de Burjassot existe un manantial, propiedad de D. Vicente Soliveres, de aguas minero-medicinales, bicarbonatadas, sódicas, ferruginosas, clasificadas en el análisis practicado por el Dr. Peset, dando excelentes resultados para facilitar la digestión en todas las personas enfermas, en los dispepsicos, en los que padecen del hígado é intestinos, trastornos de nutrición, como la diabetes, herpetismo y gota, y hasta disuelve las arenillas y cálculos de una manera maravillosa; es excelente para todas las afecciones de los riñones, tanto agudas como crónicas. En opinión del Dr. Peset, dice en su análisis que se puede comparar con las de Benasque y otras que gozan de fama y están declaradas de utilidad pública.

Tenemos en nuestro poder más de cien certificados y cartas de agradecimiento de muchísimas personas que han curado. Esto ha obligado al Sr. Soliveres a formar el expediente sin omitir los cuantiosos gastos que ocasiona para declararlas de utilidad pública. Y para evitar falsificaciones, engañando al público, que cree que el agua es del Sr. Soliveres y es de otros pozos que no están analizadas, advertimos que todos los vehículos fran precintados con la marca de casa, que es: Agua de Nuestra Señora de la Cabeza.

Damos la más cordial enhorabuena al propietario y a los pobres enfermos, que sin hacer gastos y molestias encuentran el remedio en esta capital.

Le auguramos un feliz éxito. Vicente Soliveres Díaz, calle del Progreso, letras V. S., Burjassot.

Por falta de número no ha podido celebrar sesión esta tarde la Junta de Obras del Puerto. Tendrá lugar el lunes próximo, a las cuatro de la tarde.

Ha sido denunciado nuestro colega matutino El Pueblo por el artículo que publicó hace algunos días con el título «Un nuevo infante». Sentimos el percance.

Mañana, a las seis y media de la tarde, celebrará sesión la Academia Jurídico-Escolar, disertando sobre el tema «Crédito público» el ilustrado alumno de esta Universidad don Juan Gil Quinzá. El acto será público.

Los vecinos de la calle de San Gil han presentado hoy a la aprobación de la Alcaldía el proyecto de falta que ha de colocarse en dicha calle el día de San José.

Aunque ya dijimos algo respecto de la misma, como quiera que dicha falta ha sido modificada, aumentándose sus detalles artísticos, consideramos oportuno reproducir de nuevo su explicación, que es la siguiente: Sobre un plié muy artístico, tanto por su forma como por sus colores, hállase colocada una encaña, por la que trepan varios caballeros que no pueden alcanzar el extremo de la misma, siendo amenazados por un hombre del pueblo que se encuentra debajo. En el extremo una mujer con barretines contempla lo que ocurre.

Ha pedido quedar en situación de reemplazo el capitán D. Alfredo Retana Mendizábal.

El Dr. D. Jesús Bartrina disertó anoche en la Universidad popular acerca de las «Causas de la locura y medios de combatirlas», diciendo en el preámbulo que la locura es una enfermedad que no se produce por causa alguna sobrenatural, y combatió la vulgar suposición de que por medio de venenos se pueda enloquecer a una persona. Detalló las causas que pueden producir tan terrible dolencia; habló de las familias en que se ha cebado la locura, indicando que los matrimonios entre parientes cercanos, entre un hombre viejo y una mujer joven y los contrarios entre los veinte años son causas de la degeneración de la raza y predisponen a la demencia. El orador se extendió en oportunísimas consideraciones, que fueron oídas con gran interés por el numeroso público que asistió a la conferencia y que aplaudió mucho al Dr. Bartrina.

A ruegos del conferenciante hacemos constar que El Mercantil Valenciano le atribuye una frase acerca del amor que el Dr. Bartrina no pronunció, y que resultaría impropia de la cultura de tan distinguido catedrático y de la del público, en el que abunda el bello sexo. Creemos será un error de ajuste.

Ha sido nombrado director de la Escuela oficial de Artes y Oficios, en sustitución de don Carlos Giner, que no ha aceptado el cargo por el mal estado de su salud, el digno profesor de aquella escuela D. Salvador Abril.

Blanco y Negro.—García y Rodríguez, el insigne paisajista sevillano, nos ofrece una hermosa página titulada «El puente de Triana». Reutlinger, el fotógrafo más chic de París, contribuye a dicho número con un bellísimo figurín politero. Completan la hermosura y perfección del número otros originales literarios de Emilia Pardo Bazán, Ricardo Gil, Gabaldón, Sarthou y C. Botella, y artículos de Carlos Vázquez, Méndez Bringsa, Regidor, Xaudaró y Rojas.

En el favorecido trinquete de Pelayo se jugará mañana, a las cuatro de la tarde, un partido de pelota a escalera y a 50 tantos, habiendo 500 pesetas de apuestas entre los jugadores siguientes: Coll de la Diana y Nel de Murla, contra Marqués de Marchelene y Rata de Valencia. El partido promete ser del agrado del público por el empeño de vencer que hay en los dos bandos. La entrada a dicho partido costará 15 céntimos y 5 la silla.

Hoy han sido fijados los carteles para la novillada mixta del próximo domingo, en la que nuestro paisano Agustín Dauder despachará dos novillos-toros de Torán y Pallarés, siendo los cuatro restantes estoqueados por «Algabato de Valencia» y «Pipa». Mañana, de tres a seis de la tarde, se permitirá la entrada en la plaza para que el público pueda ver el ganado que ha de lidiarse. Se advierte al público que el timbre móvil es a cargo de la Empresa.

La Asociación de Obreros en General celebrará reunión familiar el domingo próximo de nueve a doce de la noche.

Son esperados, de paso para Castellón, los Sres. D. Carlos O'Donnell y el marqués de Benavites, hijo y sobrino, respectivamente, del difunto duque de Tetián.

Hoy ha continuado en la sección primera de la Audiencia la vista del proceso seguido contra el exalcalde de Falporta D. Miguel Montoro Pechuán por malversación de caudales.

En la sesión de hoy han informado el fiscal y el abogado defensor D. Federico Carrera que ha pronunciado un brillante informe pidiendo la absolución de su cliente.

Ante la sección segunda han comparecido José Leoncio Rubio Roig por lesiones menudas graves, y Julia Rives Marco por hurto. Ha sido defendidos por los letrados Sres. Borrero y Caballero.

En la Sala de lo civil se ha visto un mayor cuantía, en la que han informado los Sres. Puerto y Carran.

El distinguido pintor Sr. Stolz ha expuesto en diferentes comercios de esta ciudad obras artísticas hechas durante su excurión veraniega, las cuales vienen a corroborar los justos elogios que del Sr. Stolz hemos hecho muchas veces. Los dos cuadros de mayor tamaño han quedado instalados en los escaparates de casa del Sr. Amador, y representan un trozo de la huerta de Benicassim, y allá en el fondo, antes de la unión del cielo con la tierra, se ve la ciudad de Castellón. Es al oriente de la tarde, hora en que el pintor ha logrado inundar su lienzo de esas tintas simpáticas que convidan a la meditación. El otro cuadro es de tonos más vigorosos y valientes, y en él que hay reflejos hábilmente copiados sobre terreno montañoso que azota de vez en cuando el Mediterráneo.

Los demás cuadros son estudios acabados de las rocas próximas a la playa de Benicassim.

INYECCION BROU infalible preservativa. Curación rápida, cierta, sin peligro de los flujos antiguos ó recientes. Este célebre Remedio francés suprime Sándalo y Copalba que fatigan el estómago y se desechan por su olor. — Todas farmacias.

Las pastillas Crespo calman la tos en el niño y modifican favorablemente los síntomas del catarro. Caja 1'50 pesetas en las farmacias.

Agua de Florida de Murray y Lavman. El perfume universal. Indispensable para tocador. ¡Evítense las imitaciones!

REUMA.—Unico antireumático que no causa náuseo que jamás falló a la primera aplicación, el «Balsamo antireumático de Orives» pesetas frasco, farmacia de Aliño y otros.

El Rayo Luminoso. Máquinas y material para fotografía. Pintor Sorolla, 40 (Barcelona).

EN UN TREN de mercancías que hace días se incendió en la estación de Manresa entre otros géneros había muchas telas de más ó menos quemadas, se han salvado todas, habiendo acordado sus dueños que se vendan desde el próximo lunes en el comercio del Labrador, plaza del Mercado, 8 y 9.

Dolor cabeza desaparece cinco minutos. Hemiorralina Caldeiro. Pidase farmacias.

BRONQUITIS Las cápsulas Eucaliptol de Alifio, son recetas de las eminencias médicas.—Dr. Alifio.—Valencia.

L' IDEAL Inmenso y variado surtido de abanicos y sombrillas. San Vicente, 2, chafan, y Sta. Catalina, 1.

Papel para fumar LAYAN CLASE ESPECIAL ENGOBADA 5 y 10 céntimos con fototipografía.

El señor

D. José Lluch y Hernández

DEL COMERCIO

ha fallecido hoy á las ocho de la mañana

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Josefa Seler, su aflijida madre doña Isabel Hernández, viuda de Lluch, su abuela materna doña Mariana Cebriá, viuda de Hernández, hermanos, hermanos políticos, tíos, primos y demás familiares...

Todas las misas que mañana día 14 se celebrarán en la Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados y pasado mañana 15 en la de Nuestra Señora del Milagro...

Sección religiosa. SANTOS DE MAÑANA.—Santa Florentina, virgen, Santa Matilde, reina. Mañana principian en la Iglesia de la casa Natalicia de San Vicente Ferrer...

Sección de espectáculos. FUNCIONES PARA HOY. TEATRO DE RUZAFIA.—Don Tancredo. La Virgen de la Luz.—Los Timposos. A las 9 menos cuarto.

Avisos de Corporaciones. Canal de riego del río Turia.—Por acuerdo de la junta directiva se anuncia el cobro del plazo voluntario con la bonificación del 4 por 100 del reparto de equitaje...

The Sport PAZ, S. Objetos artísticos para regalos. Perfumería especial extranjera, las mejores marcas.

No perdais la esperanza. ¿Usted sufre y nada le alivia? No desesperes. Usad de curar, porque las Píldoras Pink han curado muchísimas personas...

CORSETERIA ARTISTICA A. MIRÓ 3, Avellanas, 3. Las señoras elegantes deben probar los preciosos modelos que acabamos de recibir. Especialidad en fajas higiénicas para señoras embarazadas y delicadas del vientre.

Crónica religiosa. Cultos para mañana. En la Real Capilla de Nuestra Señora de los Desamparados, a las diez misa solemne de renovación, y al anochecer el septenario de Dolores con sermón y solemne Salve.

Sucesos. En libertad. El juzgado de Instrucción del Mar puso anoche en libertad á José Nacher, José Roig y Camelo Sabater, tres de los cinco detenidos con motivo del crimen de Ruzafa.

COMUNICADO. Junta provincial tradicionalista de Valencia. Concertado de común acuerdo por las distintas agrupaciones que defienden en el terreno político los intereses religiosos en esta circunscripción...

Teatros. PRINCIPAL.—Anoche se verificó en este teatro el estreno de la comedia en dos actos Pepita Reyes, original de los Sres. Alvarez Quintanero. La obra venía precedida de ilustres referencias...

Contestación del Papa. El señor marqués de Comillas ha recibido el siguiente telegrama del secretario de Estado de Su Santidad: «Roma.—Nuestro Santísimo Padre León XIII agradece el homenaje, augurios y adhesión que en su nombre y en el de todos los señores que forman la Junta central de los Congresos católicos se ha servido remitirme y envía á V. S. la apostólica bendición.—Rampolla.»

Madrid 13, 16-15. Firma de Agricultura. También el marqués del Vadillo ha puesto á la firma del rey los siguientes decretos como ministro de Agricultura: Aprobando el proyecto de ciertas obras en Vizcaya.

ULTIMA HORA. Telegramas de la noche y madrugada. Madrid 12, 23 50.—Seguramente el martes marchará el Sr. Montero Ríos á Santiago. Desde allí se dirigirá á Lourizán, regresando en seguida á Madrid, donde reclamarán su presencia las elecciones.

Barcelona 13, 17-10. Los estudiantes. Hoy sólo han entrado en clase los estudiantes de la facultad de Derecho. Se han abstenido los de Medicina, Farmacia y Ciencias.

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 13, 15-15. «El Imparcial». Insiste en sus censuras al decreto sobre ornación de pagos de las Diputaciones y Ayuntamientos.

Los actores. A estos especialmente no debemos regatearles nuestro aplauso. Su labor era más difícil que la de los propios autores. Formar una compañía con gente de casa, con artistas que no proceden de tal ó cual teatro de la corte y obrarse con obras de observación en que el artista debe hacer estudio concienzudo...

Las nuevas Cortes. El Sr. Silvela nos ha dicho que el gobierno no tiene decidida todavía la fecha de convocatoria de las nuevas Cortes. También ha dicho el Sr. Silvela que le parece bien la idea de la coalición de fuerzas monárquicas para las próximas elecciones.

Madrid 13, 18-15. Firma de Hacienda. El Sr. Dato ha puesto á la firma del rey una extensa combinación de magistrados, que no afecta al territorio de esa Audiencia.

Barcelona 13, 17-10. Los estudiantes. Hoy sólo han entrado en clase los estudiantes de la facultad de Derecho. Se han abstenido los de Medicina, Farmacia y Ciencias.

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 13, 15-15. «El Imparcial». Insiste en sus censuras al decreto sobre ornación de pagos de las Diputaciones y Ayuntamientos.

Barcelona 13, 17-10. Los estudiantes. Hoy sólo han entrado en clase los estudiantes de la facultad de Derecho. Se han abstenido los de Medicina, Farmacia y Ciencias.

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas Madrid 13, 15-15. «El Imparcial». Insiste en sus censuras al decreto sobre ornación de pagos de las Diputaciones y Ayuntamientos.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Madrid 13, 18-15. Cádiz.—Al pasar por el calle de Cervantes, frente al Monte de Piedad, una agraciada joven que iba con su madre, el novio de la hija, alibití, que trabajaba en una obra en construcción próxima, bajó á la calle y arremetió contra la madre y la hija á puñaladas.

Bálsamo Neuralgine

Remedio infalible para la curación del

REUMATISMO, NEURALGIA, SCIÁTICA, DOLORES DE CABEZA, MUSCULARES Y NERVIOSOS, LUMBAGO, CONTUSIONES, CALAMBRES, GOTA, TORCEDURAS Y TODA CLASE DE PUNZADAS



La NEURALGINE cura los dolores reumáticos; con una sola fricción es suficiente para su pronto alivio ó curación radical.

La NEURALGINE cura las neuralgias en el momento que se aplica al nervio afectado. Cura como por encanto.

El dolor atormentador es aliviado instantáneamente y curado en pocos días por el bálsamo NEURALGINE.

La popularidad creciente

de la NEURALGINE es una prueba de sus excelencias y cualidades superiores.

Es la medicina favorita de los médicos para curar los dolores neurálgicos.

La NEURALGINE conquista el dolor.

Higiénic Medicine Co.—S. Coleman St. London.

De venta en las principales farmacias y droguerías.

Descubrimiento importantísimo



Por fin llegó á España la especialidad única en su género, del eminente Dr. Mr. A. Charles Lambert, de París. Dicha celebridad, analizando una infinidad de yerbas medicinales de la India, y después de un profundo estudio sobre las enfermedades venéreas y sífilíticas, ha encontrado el medio de curarla radicalmente, no sólo sin hacer uso del mercurio, sino que combate las enfermedades contraídas por el uso de dicha sustancia. El tratamiento es sencillísimo y las fórmulas son permanentemente vegetales, pues en su composición sólo entran hierbas medicinales de la India. Estas fórmulas las presenta en las formas siguientes:

Inventor A. Charles Lambert, Aragón, 402

Las Píldoras Charles Lambert, que curan las purgaciones, estrecheces de la uretra, flujo blanco de la mujer y gota militar.

La Inyección Charles Lambert, que debe de usarse al mismo tiempo que las Píldoras, para que la curación sea más radical y pronta.

El Elixir Charles Lambert es un gran medicamento, eficazísimo para la completa destrucción de todo bacilo sífilítico. Con su uso se purifica la sangre impura, dejándola en su estado normal, libre de todo virus, dando salud é inmunidad para evitar la reproducción de tan terrible enfermedad.

Este Elixir debe tomarse como complemento del tratamiento, una vez que los efectos, ó sea la purgación, hayan desaparecido.

Precio de las Píldoras, pesetas 4.50. La Inyección, 3.00, y el Elixir, 3.00. De venta en todas las buenas farmacias. En Valencia: en la farmacia del Sr. D. Narciso Loras, farmacia de la Morera, plaza de las Barcas, 33, y representante exclusivo para Valencia y provincias, Sr. Francisco Asturiano Navarro, Pósta Central, 16, principal.—Se ruega para cualquier duda que se presente consultar por escrito al inventor, calle Aragón, 402, Barce. 004.



VINO DE VIAL

LACTO FOSFATO - CARNE - QUINA

Alimento fisiológico completo

Anemia — Convalecencia

Férridas de las fuerzas — Fibre — Inapetencia

Perfectamente proporcionado y asimilable, el *Vino Fosfatado de Vial* es un estimulante poderoso de la nutrición. De cierta eficacia, es el reconstituyente general en las afecciones debilitantes.

Farmacia VIAL, Place Bellecour, 38, Lyon, y todas las farmacias

Véndese en todas las buenas farmacias y droguerías

LA EPILEPSIA

Ó ACCIDENTES NERVIOSOS, SE CURAN RADICALMENTE CON LAS PASTILLAS ANTIÉPILEPTICAS DE OCHOA

Véase lo que de ellas dice *El Médico Práctico*, en su número del 30 de Noviembre pasado: «Es un producto sancionado por la experiencia de más de veinte años, y cuya base es el bromuro de potasio químicamente puro. Sus resultados son tales, que allí donde la medicación polibromurada fracasaba, obtienen estas pastillas un éxito. Su asociación es tan ingeniosa que, contra lo que sucede, con el uso prolongado del bromuro, el apetito se estimula, las fuerzas renacen, vuelve la alegría sin experimentar el enfermo la somnolencia y abatimiento que acompañan al uso ordinario del bromuro.»

PROSPECTOS GRATIS EN CASA DEL AUTOR

Corredera Baja, 15 y 17, segundo, Madrid

De venta en las principales farmacias de España, Canarias, Cuba, Méjico, Filipinas, Buenos-Aires y Portugal.

Vapores directos á Barcelona

Salidas fijas todos los miércoles y sábados, á las seis de la tarde, por los vapores

Canalejas, Vicente Sanz y Vicente Ferrer

Despacho de pasajes: Cola y Mayca, Libertad, 10, Puerto

El Estreñimiento

Se combate con los Confitos Cotidianos "SUN" que sin causar irritación ni dolor, producen una deposición natural diaria y despertan el apetito, despojan la inteligencia, desalojan la bilis y tonifican el organismo.—UNA buena Farmacia en farmacias y por mayor, G. García, E. Cayoso en Madrid, y en Barcelona, Rambla Flores, 4.

Aspirantas á comadronas

Academia preparatoria para esta carrera por la profesora de partos doña Ana Lucas Salmerón, calle de la Corona, núm. 9. Horas de consulta, de 1 á 4, y de la clase, de 4 en adelante.

Pavimentos de asfalto

para terrados, patios, almacenes, etc. La última palabra del adelanto en la construcción; con éstos pavimentos son imposibles las goteras ni humedades en los edificios. Del asfaltado de las calles de Valencia responde la empresa por ocho años. Esta es la mejor garantía de este producto y la mejor contestación á nuestros competidores. El piso de más duración, más higiénico, más ligero y económico es el asfalto.

Primo Traves, Portal de Valldigna, 12, 1.º

El rabioso dolor de muelas cariadas

Su único y sorprendente remedio, al minuto y sin riesgo el

AIBAF SERDNA

(anagrama) de ANDRES y FABIA, farmacéutico premiado de Valencia. Cada aplicación es un nuevo testimonio de su brillante éxito, destruyendo al propio tiempo la fetidez que la carne comunica al aliento. De venta en la farmacia de la calle de San Vicente, 17, á 2 pesetas bote.

Diabetes

Para su curación, así como para combatir otras enfermedades como la **furenculosis, supuraciones, dermatosis gastro-enteritis, etc.**, se recomienda la **Levadura seca de cerveza** preparada por el doctor COSTAS.

FARMACIAS DE COSTAS E HIJO, SOMBRERERIA, 5 Y SAN VICENTE, 149.—VALENCIA

Colocación

Le desea un joven muy instruido, de 25 años de edad, en un despacho, administración, etc. Tiene quien le abone: Rufa, 62, segundo, de 9 á 7.

Oportunidad

La antigua y acreditada platería de la calle de la Bolsería, 27, se ha trasladado al núm. 33 de la misma calle. En ella encontrará sus muchos favorecedores un completo surtido en medallas, gargantillas y demás objetos de oro y plata, que se realizarán á precios sumamente módicos.

Oficiales y aprendices de sastrería

Oficial y aprendiz de sastrería se necesitan: calle de Persegur, 2, bajo.

Pérdida

de una **perro** de raza, blanca con manchas negras. Afiliado por Ochoa. Se gratificará á quien le presente en la calle del Mar de Santa Ana, letra T, esquina á la de la Libertad.

Utensilios

Se traspasa uno muy acreditado en patio céntrico por dejar el negocio: razón San Vicente, 176, de 6 á 8 de la noche.

Faetón

Se vende uno en imborrable estado de conservación. Lo enseñará el cochero de la casa núm. 9, plaza del Príncipe Alfonso. Para tratar de precio y condiciones, calle de Oropina, 1, 2.º derecha.

Casa en Benimámet

Se vende una muy bien construida por 12.000 reales, ó se alquila por anualidad por 160 pesetas: razón relojería de Ballester, frente á San Gregorio.

Subasta

El 14 del actual, á las 11, se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, con intervención del corredor de nombre J. García, Mosá Femares, 11, la finca siguiente:

Esta finca está cerca de la pared, donada al camino de Melilla, y á la parte de Levante existe una casa que mide 224 metros.

Se dirá á la una por 5.000 pesetas.

El remate tendrá efecto ante el notario de este colegio D. Juan B. Roig, En Bou, 9, donde estarán de manifiesto los títulos y pliego de condiciones.

Subasta con retasa

A voluntad de su Sr. y con intervención del corredor de nombre J. García Suay, Mosá Femares, 11, principal, se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, la finca siguiente: Un edificio en Villanueva del Gr. O. anexo á Valencia, que fue cuartel de la Guardia civil, con tres fachadas á las calles de Santa Ana, núm. 7, Mirador de Núñez, núm. 3 y 5, y Be. o número 10, respectivamente; lindante con estas tres calles y por la izquierda entrando con el almacén, núm. 18; consta de planta baja, principal y segundo, con una superficie de 391 metros. El remate tendrá efecto el 17 del actual, á las 11, en el despacho del notario de este linde don Sr. D. Antonio Gómez Barba, principal y segundo, letra J, en cuyo estudio están los títulos y pliego de condiciones. El mencionado corredor dará más antecedentes.

Subasta

de un huerto de Puebla Larga. A cargo del corredor de nombre J. García, Mosá Femares, 11, principal, se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, un huerto situado en la plaza de la Encarnación, 3, segundo, se subastará y rematará, si la postura fuese aceptable, el día 24 de los corrientes, á las 12 horas, en el despacho del notario D. Abraham García y García, que habita en la plaza de los Pelos, 6 y 7, la finca siguiente:

Un huerto de naranjos y algunos árboles frutales, de cabida 36 hanegadas, un cortado y 26 banas, situado junto á la estación de Puebla Larga, con gran casa de labor, compuesta de planta baja con varios departamentos, y un piso al que se llega con agua de la acequia del Pá y tiene poza con noria y dos banas; lindante todo ello por N. tierras de la condesa de Gomor, E. ego en medio; al Sur con el camino de la huerta; al Oeste con el camino vecinal, y al Oeste con otro cortado.

Enseñará el huerto José Sigalot, que habita en la misma casa de labor.

El pliego de condiciones por el cual se ha de registrar la subasta, lo mismo que los títulos, está en el oficio del referido notario y el indicado corredor dará más antecedentes.

Se niquelan

con perfección, consistencia y economía objetos de metal por grande que sean en hierro, en la acreditada fábrica de la calle de la Corona, 17.

Latín, Matemáticas y Francés

Se repasan á domicilio con arreglo á los programas del Instituto: razón Pizarro, 29, principal, derecha.

La Parísien

Caja de préstamos, San Vicente, 174. La almoneda que se había de verificar el 6 y siguientes del corriente se verificará el 15 y siguientes.

Colocación

Le desea un joven de 23 años, casado, para cobrador, criado de algún comercio, oficina, despacho ó cosa análoga; conoce la moneda y tiene fianza y personas que le abonen: razón Adressers, 3, depósito de vinos y aceites.

Banco Hipotecario de España

Préstamos hipotecarios al 4 y 1/2 por 100 de interés anual, amortizables á largo plazo de 5 á 50 años, sobre fincas rústicas y urbanas.

Al terminar el plazo pactado queda la finca libre para el propietario, sin necesidad de reembolsar parte alguna del capital. El Banco acepta en cualquier época el reembolso total ó parcial del préstamo. No se traspasan proporciones de préstamo inferiores á 5.000 pesetas. Agentes del Banco: Benito Alt Lombard, Mar, 57, Valencia.

Persianas

No comprar antes de visitar el establecimiento de J. Masá, calle de Calatrava, núm. 1 y 3, donde encontrará de todas clases y gustos á precios tan reducidos como para tener la primera casa de este artículo. Calle de Calatrava, 1 y 3

VAPORES

Compañía Valenciana de Navegación

SERVICIO REGULAR DE VAPORES ENTRE España, Francia é Italia—para carga y pasajeros

Todos los viernes saldrá para Alicante, Almería, Málaga, Algeciras, Huelva y Cádiz. Todos los domingos saldrá para Barcelona, Tarragona, San Feliu de Guixols, Marsella y Génova, admitiendo para Lleras en vistas alternas. Dirección: Luis Vives, 8, entresuelo. Agencia: Contramuelle, 7.

VAPORES ASTURIANOS

—Itinerario fijo— El Gijón saldrá de este puerto el día 14 del corriente para Agullas, Málaga, Vigo, Villagarcía, Coruña, Ferrol, Rivedes, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

COMPANIA SEVILLANA

—Itinerario fijo— Santa Ana saldrá el día 16 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Oádiz, Sevilla y Huelva. Consignatario: Juan B. Basterrechea, Mar, 19, entresuelo, izquierda. En el Grao darán razón los Sres. Romaní y Miguel, Muelle, 2.

Servicio regular de vapores

Para Glasgow EL MARINEB cargará el 14 del actual.

Para Bremen EL DUISBURG cargará el 14 del corriente.

Para Manchester EL NAINA cargará el 14 del corriente.

Para Glasgow EL STROMBOLI cargará el 14 del corriente.

Para Amberes EL AFRICA cargará el 18 del actual.

Para Bristol y Cardiff EL DEMETIAN cargará el 14 del actual.

Para Newcastle EL ADOLF cargará el 22 del actual.

Para Hamburgo EL ANDROS cargará el jueves 19 del corriente.

Para Pernambuco, Bahía, Rio-Janeiro y Santos EL ISTRIA cargará el 25 del corriente.

Compañía Real Holandesa Servicio regular quincenal para Amsterdam y Rotterdam EL TITAN cargará el 20 del corriente.

Consignatario: Alberto Ries, Pasqual y Genis, 27, principal.

Servicio de vapores especialmente propios para el transporte de fruta y vino Para Londres y Amberes EL OIA el martes 17 del actual.

Para Hamburgo EL ARANA cargará en Castellón el sábado 11, en Burriano el 15, saliendo de Valencia el lunes 13.

El Balboa cargará en la Plaza el 20 del corriente.

Consignatarios: Sres. Mac-Andrews y Compañía, Librerías, 1, entresuelo.

Vapores de los Sres. Vinuesa y Compañía, de Sevilla

Manuel España saldrá de este puerto el 16 del corriente directo para Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

El Aragón saldrá de este puerto el 16 del corriente directo para Málaga, Oádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios: F. y M. Perera, Agente: V. y M. Carles, Chapa, 25, Grao. Se aseguran las mercancías del riesgo marítimo por cuenta de entre Cárta de Aseguradores.

Compañía Transatlántica de Barcelona

SERVICIO MENSUAL A CANARIAS El vapor correo Manuel L. Villaverde saldrá el 18 del corriente, admitiendo carga y pasajeros para Casablanca, Mazagán, Las Palmas Santa Cruz de Tenerife y Santa Cruz de la Palma.

También se admite carga y pasaje con tránsito en Cádiz para Tánger y Gibraltar. Nota. Sólo se admitirán las notas de embarque hasta la víspera de la salida del vapor.

Consignatarios: Ivens y Compañía en Comandita, sucesores de Dart y Compañía en Comandita, Mar, 59. Para Ceuta, Gibraltar, Canarias y costa Occidental de África El Cartagená saldrá de este puerto el 16 del corriente. Admite carga y pasaje. Consignatario: Andrés Guardiola, calle de Colón, 34. El consignatario, Sub-director de la compañía de Seguros La Vio, ofrece á los señores embarcadores condiciones muy ventajosas para el seguro de sus mercancías.

Vapores de los Sres. Ivens y Compañía, de Sevilla

CON ITINERARIO FIJO CABA ORENSE se espera en este puerto el 16 del corriente saldrá el mismo día para Cádiz, Cartagena, Almería, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Carril, Coruña, Gijón, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje. También para Pasajes, Bayona, Dunkerque, y Rotterdam y Amsterdam tránsito á Bete comercio.

También se admiten seguros mercantiles en la acreditada casa de Lloyd Malagueño, á primera redacción.

Consignatarios: Vindá é hijos, grao, plaza del Príncipe Alfonso. En el Grao informarán, Muelle.

Alquileres

Se alquila en el ojalmo del Grao número 75, un chalet, donde ha instalado el Colegio de San Ramón Morjas Servitas, 7, principal, Valencia.

Se alquilan: cochera para dos coches y cuadra para tres caballos principal bien decorado. Hay posibilidad para aumentar en lo que se quiere. primeras: plaza de Mercaderes, 1.

Se alquila por cuatro pasadas una casa que consta de un principal bien decorado, con cocinas y jardín, un entresuelo de despacho otro entresuelo de portería, cuadra, carrocería y depósito en el Padre Huérfanos, lado del Arco de la gran Alameda. Nuestra Señora de los Desamparados.

Se alquila en la calle de Palau (P.º) principal de obra ó con gas, instalación de luz eléctrica, agua fría de máquina de vapor, se alquilan los bajos de la misma con cuadra, cochera y un taller en la portería darán razón.

Ventas

Se vende un motor sistema de fuerza de 14 á 17 caballos á gas, una máquina de cepillar y pulir, una máquina de machucar, un alfiler, un aparato de arrastrar, gran auto-móvil, un torro, una máquina de hilar, 16 metros de tranca con todos sus accesorios y demás útiles de carpintero de la casa de la calle de la Morera, núm. 16, Valencia, y en Burriano de Merced, 22.

Se vende una fbrica de baldos, ófránlicas de forrand, con moldes y modelos, de las más acreditadas en Valencia y su provincia: razón San Vicente, 12, bajo.

Se venden dos coches de alquiler: un coche para alquiler en el Grao de San Gregorio, 7 y 8, 2.º.

Se vende un escaparate con cristal y vitrales, un escaparate para un comercio: razón Guillermo Castro, 134, bajo.

Huéspedes

Una señora viuda desea un matrimonio con vivienda ó sin ella, habitación con vistas á la calle Juan de Austria, 22, segunda planta.

En punto céntrico é higiénico se vende una casa situada en la plaza de San Vicente, 12, bajo, con asistencia. Casa particular y tratamiento: razón En Sanz, 8, bajo.

Una señora viuda desea tener un hijo de corta edad, la mujer de parto y el padre enfermo: la calle del Padre Huérfanos, 14, principal.

Una casa particular se admitirá alquilero para tratarle como de alquiler con asistencia ó sin ella: razón San Francisco, kiosco de periódicos.

En punto céntrico se desean dos huéspedes con o sin asistencia, casa de huéspedes: calle del Padre Vich, 16, principal; junto á la de San Jorge.

VENTA

de una casa situada en la plaza de San Vicente, 12, bajo, con asistencia de don D. Vicente Albert de Alvarez, 2.

CARIDAD

La implora un matrimonio de hijos de corta edad, la mujer de parto y el padre enfermo: la calle del Padre Huérfanos, 14, principal.

La implora una pobre viuda con tres hijos: un niño de un año y dos de tres años, hallándose sin recursos de París, 2, primero.

PIANO cruzado, de gran tamaño, construido con todos los adelantos modernos, con marco de hierro, de barra de presión de metal, guarnido, y relativamente muy barato: razón San Vicente, 12, bajo, entresuelo.

Dinero

Se facilita á los militares advierten recompensas, pensiones y propietarios y empleados de oposición, con un capital de 5, 6, 7 y 8 por 100. También casas para vender de todos los países: razón calle de Zapateros, 11, núm. 3, 3.º planta, de 11 á 12.

Traspaso de un negocio de comercio se traspasa una acreditada casa de huéspedes ó se vende el mobiliario de la misma: razón en las espumosas calle de Pascual y Genis.

Noдрizas

Una de Rubicela de Mora, viuda de un comerciante, desea un hijo de corta edad, la mujer de parto y el padre enfermo: la calle del Padre Huérfanos, 14, principal.

PIANO Se vende uno que ha sido comprado en la casa de Rubicela de Mora, viuda de un comerciante, desea un hijo de corta edad, la mujer de parto y el padre enfermo: la calle del Padre Huérfanos, 14, principal.

Oro y plata

Se compran alfileres y otros objetos de oro y plata usados, á precios muy altos. Esta oferta y acreditada casa de Rubicela de Mora, viuda de un comerciante, desea un hijo de corta edad, la mujer de parto y el padre enfermo: la calle del Padre Huérfanos, 14, principal.

37 recompensas industriales

Chocolates y cafés de la

Compañía Colonial

TAPIOCAS, TES

DEPÓSITO GENERAL: CALLE MAYOR, 18 Y 20, MADRID

REGENERADOR DE LA SANGRE

HIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que encierra en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos, Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas, recién casadas y niños delicados.

EN PARÍS, 8, Rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

ADRIA

Compañía Real Húngara de Navegación Marítima

Servicio rápido para Marsella directo

(CON ENLACE PARA LYÓN, PARÍS, ETC.)

por los vapores de gran porte y velocidad *shatyus Kiraly, Andrássy, eka Lory, eSzent László* y *akassa*, cargando marcos y saliendo los miércoles á las 10 de la noche.

Se expiden billetes de ida y vuelta á precios reducidos, valiendo 90 días.

Consignatario: D. Alberto Ries, Pasqual y Genis, 27.